

Canify AG

Gewerbestraße 11,
82211 Herrsching
www.canify.com

Herrsching/Leipheim, 30. Mai 2023

Pressemitteilung

Mit neuem CEO auf dem Weg zur Spitze

Mit Sascha Mielcarek konnte die Canify AG einen erfahrenen Experten der Cannabisindustrie als neuen CEO gewinnen. Sein erklärtes Ziel: Die Canify AG zu einem der führenden Cannabis-Unternehmen in Europa zu entwickeln. „Es ist kein einfacher Markt, doch ich freue mich darauf, diese Herausforderung anzunehmen“, sagt Mielcarek.

Der studierte Ökonom hat mehr als 20 Jahre Erfahrung in der pharmazeutischen Industrie. In den vergangenen vier Jahren hat er für Tilray die Geschäfte in Europa, dem Mittleren Osten und Afrika geführt und es zu einem Marktführer in Europa entwickelt.

Mielcareks Pläne für die Zukunft der Canify AG haben auch die Investoren überzeugt, die das Vorhaben uneingeschränkt unterstützen. In einem ersten Schritt wird Mielcarek das Blütensortiment der Canify AG erweitern: „Neben gängigen Sorten, die auf dem deutschen Markt stark nachgefragt sind, werden im Laufe des Jahres auch exklusive Cannabisblüten erhältlich sein, die es nur von Canify gibt“, stellt der CEO in Aussicht. Zudem möchte er die Apotheken mit einem exzellenten Kundenservice überzeugen: In Bezug auf Qualität der Produkte, Lieferfähigkeit und Lieferzeiten. In einem 2. Schritt sollen ab 2024 purifizierte Extrakte und weitere, innovative Darreichungsformen folgen.

Dass es mit der Legalisierung von Cannabis als Genussmittel nicht so zügig vorangeht, wie ursprünglich gedacht, erschüttert Mielcarek nicht: „Der Fokus der Canify AG lag und liegt klar im Bereich von medizinischem Cannabis.“ Mit Blick auf den Produktions- und Lagerstandort in Leipheim spricht der CEO von einem „Alleinstellungsmerkmal“, da der ehemalige NATO-Bunker ausgelegt ist, für die flexible und bedarfsgerechte Verarbeitung und Lagerung von großen Mengen Cannabis.

Zur Canify AG: Die Canify AG versorgt Patient*innen mit medizinischem Cannabis in höchster Qualität. Als Pharmaunternehmen mit allen notwendigen Lizenzen bietet die Canify AG seine Dienstleistungen rund um medizinisches Cannabis auch für andere Unternehmen an, die Zugang zum Europäischen Markt suchen. Sitz des Unternehmens ist in Herrsching am Ammersee, die Produktionsstätte befindet sich in Leipheim.

Melden Sie sich gerne, wenn Sie mehr über die Canify AG oder medizinisches Cannabis allgemein erfahren möchten. Selbstverständlich steht Sascha Mielcarek auch gerne für Interviews zur Verfügung.



Page 1

Weitere Informationen gibt es auch auf unseren Webseiten:

www.canify.com (englischsprachige Unternehmensseite der AG)

www.canify-pharma.de (deutschsprachige Seite für den Pharmabereich)

Mit freundlichen Grüßen

Kathrin Konyen

Pressesprecherin Canify AG

press@canify.com

0173/6790782



Dieses und weitere Bilder von Sascha Mielcarek und zur Canify AG stellen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Melde Sie sich einfach!